

Informe de Comisión

Q.F.B. Daniel Aceves Rodríguez

23 de mayo de 2019

Director Académico

Se entrega el informe de la actividad realizada el día 3 de abril, con motivo de la comisión de prensa y difusión para la promoción de la Universidad Tecnológica de la Sierra.

Salimos el Ing. Arciniega Romero, la Lic. Martha Sandoval, el estudiante Isabel Alvares y el Ing. Dario Flores, teniendo como destino la comunidad de san Francisco a las 8:00 am, se observó que el vehículo oficial No.5, Marca Tsuru con placas RGK-66-90, no tenía combustible suficiente para el viaje, por lo cual se llegó a la comunidad de Jesús María a poner combustible.

El clima era caluroso, pero se realizó un viaje sin contratiempos. Cuando llegamos a la comunidad nos percatamos se encuentra un río, que teníamos que dejar el vehículo para poder llegar a la comunidad. Atravesamos un puente colgante, cargando todos los dispositivos didácticos, dispositivos electrónicos, volantes, extensión de energía, computadora, etc.

Preguntamos por la institución a presentar y nos informan que está al otro lado del pueblo en un cerro y que por la hora que ya no encontraríamos a nadie. Nos apresuramos a subir el cerro (la maestra Martha se nos pone mal de salud por la diferencia de presión), donde proponemos dejar a que la maestra para que se recupere con Isabel, el Ing. Arciniega y su servidor nos apresuramos para encontrar las instalaciones y al personal.

Por fin después de una larga caminata, encontramos el lugar, pero con la novedad de que no se encuentra nadie, nos disponemos a descansar de la caminata y preguntamos a unos vecinos que si sabían donde se encontraban los alumnos del plantel. Una señora nos dice que no están, que a lo mejor se encontraban en la secundaria, puesto que había juegos de vóleibol.

Después de 10 minutos llega la maestra Martha y se nos pone más mal de la presión, le damos agua y esperamos a que se recuperara. El Ing. Arciniega y su servidor caminamos hacia la secundaria, que se encuentra bajando el cerro, para preguntar por los alumnos de la preparatoria.

Llegamos a las instalaciones, encontramos a 2 alumnos de la preparatoria, preguntamos por el encargado y me comentan que no se encuentra ni el director ni el maestro. Les pregunto si sabían que tendrían una visita por parte de la universidad y me comentan que no sabían nada.

Preguntamos por el encargado de la secundaria, el cual estaba jugando la semifinal de voleibol, esperamos a el termino del juego y le pregunto que, si podría hacernos el favor de juntar a todos los alumnos de la prepa, el director muy acomedido y cortés contesta que sí y que, si queríamos que lo comunicaba a toda la comunidad, terminando los juegos.

Descansamos 45 minutos y le pido un aula para poder realizar la presentación, aunque solo teníamos 6 alumnos de la preparatoria, aunque en la plática con el director, nos comentó que había mucha madre soltera joven que podría ser interesada en la universidad.

Se realiza la presentación teniendo 8 candidatos con su llenado de pre ficha, nos solicitaron trípticos, para el personal de la preparatoria, así como cualquier interesado.

Atentamente

Ing. Dario Osvaldo Flores Mejia

PTC Mantenimiento Industrial

